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Protokoll der Sitzung des Geschäftsführenden Vorstandes 

Datum: 14.12.2023  

Uhrzeit, Ort: 18:30 Uhr, Vereinsheim GW Hausdülmen  

Teilnehmer: Andreas Metelski, Eduard Nosthoff, Stefan Burghoff, 
Anja Gerwens 

 

Protokoll: Anja Gerwens  

Nr. Art Verantwortlich/ 
Verteiler 

Sachverhalt Termin 

     

Offene Punkte 

 I 
 
 
 
 
 

Andreas Projekte 
Folgende Projekte stehen an: 

- Garage: Erneuerung des Unterstandes zwischen 
Garage und „Gefängnis“ 

- Beseitigung der Graffitischäden an der 
Außenwand des Vereinsheimes 

 

   Restarbeiten Kunstrasenplatz 

 Bandenwerbung Förderverein anbringen 
 

 I 
 
 
 
 
A 

Andreas 
 
 
 
 
Andreas 

Geschäftsverteilungsplan 
Stefan wird künftig die Schlüsselverwaltung 
übernehmen, die Hallenbelegungen werden weiterhin 
von Andreas koordiniert. 

 
Der Geschäftsverteilungsplan ist entsprechend 
anzupassen. 

 

 I Andreas Mängel im Außenbereich 
Die Wasserleitungen zu den oberen Kabinen sind 
möglicherweise undicht. Es bilden sich regelmäßig 
Wasserlachen im Durchgang (s. Protokoll des 
erweiterten Vorstandes). Um die Ursache zu ermitteln, 
muss zunächst die Vertäfelung im Durchgang 
aufgemacht werden.  
 
Die Dachrinne vorm Durchgang ist defekt. Ebenfalls 
müsste das Pflaster im Durchgangsbereich 
aufgenommen und neu unterschottert werden, denn 
gegebenenfalls kommen die Pfützen im 
Durchgangsbereich vom Regen und nicht von evtl. 
defekten Wasserleitungen. 

 

 I Eduard Pflegegerät Kunstrasenplatz 
Die Stadt Dülmen hat für die Pflege der Kunstrasen-
plätze ein Pflegegerät angeschafft und bittet um 
Auskunft zu den bestehenden Wartungsverträgen. Die 
jährliche Intensivpflege soll künftig durch den 
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Baubetriebshof vorgenommen werden. 

 I 
 
 
 
 

 

Andreas 
 
 
 

 

Naturrasenplatz 
Die Beregnung erfolgt derzeit ausschließlich nach 
vorgegebenen Zeiten in den Nachtstunden. Der Zugang 
zur Steuerungs-App funktioniert leider noch nicht 
reibungslos. Die Testphase mit einem Mähroboter wurde 
erfolgreich abgeschlossen. 

 

 I 
 
 

Andreas 
 
 

Duschköpfe/Mischbatterien in den Kabinen 
Die Fa. Kastl hat nunmehr ein Angebot für die 
Installation neuer Duschbatterien vorgelegt. Danach wird 
die Maßnahme rd. 8,4 T€ kosten. Hinzu kommen 
Aufwendungen für Elektro- und Fliesenarbeiten.  
Entsprechende Sportfördermittel wurden bei der Stadt 
Dülmen beantragt. 
 
Bafti Dedaj hat zugesagt, die Fliesenarbeiten 
auszuführen. 

 

 I 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Stefan 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

„Gefängnis“ 
Da die bisher diskutierten Lösungen als nicht zielführend 
verworfen wurden, wird angeregt, über eine Container-
Lösung mit zusätzlicher Überdachung des Zwischen-
raums zur vorhandenen Garage (überdachter Stellplatz 
Trecker) nachzudenken.  
 
Stefan hat bereits erste Angebote im Internet ausfindig 
gemacht.  
 
Eine Förderung der Maßnahme wurde bei der Stadt 
Dülmen für den Haushalt 2024 angemeldet. Nach 
Verabschiedung des Haushaltes 2024 (voraussichtlich 
im Febr. 2024) kann mit der Detailplanung begonnen 
werden.  

 

 I 
 
 
 
 

Eduard 
 
 
 
 

Schlupftor am Rasenplatz 
 
Die Schlupftür am Rasenplatz (Schulze-Kalhoff) lässt 
sich von außen öffnen. Um dies zu verhindern, sollen die 
Platzwarte die äußere Klinke entfernen und blind legen.  

 

 I 
 
 
 

Andreas 
 
 
 

Sicherung der beweglichen Tore am Rasenplatz 
Die ergriffenen Maßnahmen zur Sicherung der 
beweglichen Tore scheinen zu greifen. Die Tore sollen 
aber von beiden Seiten gesichert werden, so dass noch 
eine Befestigungsmöglichkeit geschaffen werden muss. 
 
Hilfreich wäre eine entsprechende Markierung der für die 
beweglichen Tore jeweils vorgesehenen Stellplätze.  

 

 I 
 
 

Andreas 
 
 

Brandschutz 
Die vom Büro Hanning vorgelegte Mängelliste muss 
noch abgearbeitet werden.  
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A 
 
 
 
A 
 
 
 
A 

 
Michael 
 
 
 
Michael 
 
 
 
Michael 

 
Die erforderliche Überprüfung der Elektrogeräte wird von 
Markus Schulze-Kalhoff vorgenommen, ebenfalls die 
Setzung der Prüfsiegel. 
 
Für das Clubheim müssen Fluchttüren benannt werden. 
Der Platz an der Bowlingbahn soll als Fluchtpunkt 
gekennzeichnet werden.  
 
Um die Brandgefahr zu verringern, sind die vorhandenen 
Elektrogeräte durch geeignete Unterlagen zu sichern. 
Nicht benötigte Geräte können entsorgt werden. 
 
Jürgen Mühlenbäumer hat die defekte Außentür des 
Clubheims repariert. Das Loch unten im Boden muss 
noch nachgebessert werden, damit der Bolzen richtig 
einrasten kann 

 I Eduard Strom vom Dach 
Bei der Installation des Wechselrichters und des 
Speichers hat der Elektriker festgestellt, dass für die 
Verlängerung der Verkabelung der PV-Module falsches 
Material verwendet wurde. Die PV-Anlage kann daher 
(noch) nicht angeschlossen werden. 

 
Da entsprechende Reklamationen beim Auftragnehmer 
bis dato erfolglos geblieben sind, wird Tobias 
Merschiewe nun prüfen, ob die Fa. Nordcon den 
Schaden im Auftrag des Vereins beheben kann.  

 

 I 
 
 
 
 
 
A 

Stefan 
 
 
 
 
 
Stefan 

Erste-Hilfe-Kurs 
Nach den guten Erfahrungen der Vorjahre soll geprüft 
werden, ob erneut ein Erste-Hilfe-Kurs für unsere 
Übungsleiter und/oder Mitglieder angeboten werden 
kann. Stefan erfragt einen Termin. 
 
Das DRK Dülmen bietet einen achtstündigen Kurs an. 
Geprüft werden soll, ob auch ein niederschwelliges 
Angebot möglich ist. 

 

 I Andreas Umbau Tennisplätze 
Das Treffen der Projektgruppe fand am 16.11.2023 statt. 
Favorit ist die Fa. Sport Ass 

 

 I 
 
 

Andreas 
 
 

Umsetzung des Urteils des KSG Coesfeld (Fußball) 
Der Verursacher wird die vom KSG verhängte Strafe in 
Raten übernehmen. Die erforderliche Schulung zur 
Gewaltvermeidung wurde beim Fußball-Kreis 
fristgerecht beantragt, aber noch nicht terminiert.  
 
Der Kreisvorsitzende Willy Westpfahl möchte den Inhalt 
des von Andreas verfassten Briefes gerne in einem 
persönlichen Termin erörtern. An diesem Termin sollen 
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auch Stefan und Eduard teilnehmen. 

 I Stefan Integration der Spieler mit Migrationshintergrund 
 
Der KSB hat den SuS Stadtlohn als Referenz benannt. 
Um das Gemeinschaftsgefühl zu stärken, rät die dort 
tätige Pädagogin zu gemeinsamen Veranstaltungen, bei 
denen auf die Bedürfnisse der Geflüchteten/Migranten 
besonders eingegangen wird (kein Alkohol, kein 
Schweinefleisch). Bewährt haben sich z.B. auch 
Schulungen durch Schiedsrichter, die das Regelwerk 
erklären und auf Fragen eingehen können. Es soll im 
Februar ein Termin stattfinden 

 

 I Sabu Aufgaben Zweiter Kassierer 
 
Sabu wird in seiner neuen Funktion die 
Mitgliederverwaltung übernehmen und sich schrittweise 
in diese Aufgabe einarbeiten. Dazu hat er Zugang zur 
Software „DFBnet Verein“ erhalten. 
 
Die Clubheimvermietung wird derzeit vom geschäfts-
führenden Vorstand wahrgenommen. Möglicherweise 
sind Sven David und weitere Mannschaftskameraden 
bereit, diese Aufgabe zu übernehmen. 

 

 I Stefan Trainergespräche Fußball 
 
Güven hat angeblich andere Angebote vorliegen und 
drängt auf eine Entscheidung hinsichtlich einer 
Vertragsverlängerung für die nächste Saison. Der 
Mannschaftsrat der ersten Mannschaft hat sich 
allerdings für einen Trainerwechsel zum Sommer 
ausgesprochen. Die Zusammenarbeit mit Güven soll 
daher zum Sommer 2024 beendet werden. Andreas wird 
die Entscheidung zunächst Jörg und anschließend 
Güven mitteilen.  
 
Tobias Merschiewe hat seinen Vertrag in Merfeld bis 
zum Ende der laufenden Saison verlängert. Über unser 
Angebot, zur nächsten Saison den Trainerposten für die 
1.Mannschaft zu übernehmen, hat er noch nicht 
entschieden. Die Gespräche sollen fortgesetzt werden. 

 

 I Stefan Internet Tennishütte 
 
Angestrebt wird ein frei zugängliches WLAN an der 
Tennishütte. Die entsprechenden Kabel sind bereits 
verlegt, müssen aber noch angeschlossen werden. Um 
die Belastung für die Platzwarte möglichst gering zu 
halten, soll dies im Rahmen eines Arbeitseinsatzes im 
Frühjahresputz durch Mitglieder der Tennisabteilung 
erfolgen. 
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 I 
 
A 
 
 
 
 
 
 
A 

Stefan 
 
Stefan 
 
 
 
 
 
Stefan 

Bauliche Maßnahmen 
 
In den Kabinen 1 und 2 scheint die Akustik 
verbesserungswürdig. Abhilfe könnte eine für Feucht-
räume geeignete Deckenverkleidung bringen. Im ersten 
Schritt soll eine Kostenschätzung für eine solche Lösung 
vorgelegt werden. Stefan holt dazu ein Angebot ein 
 
Im Clubheim ist die Decke ebenfalls 
renovierungsbedürftig. Zudem ist die Musikanlage defekt 
und soll ausgetauscht werden. Auch für diese 
Maßnahme ist zunächst eine Kostenschätzung 
erforderlich. 

 

 I 
 
 
 

 

Eduard 
 
 
 

 

Amazon-Konto 
 
Für den Sportverein ist ein Amazon-Businesskonto 
eingerichtet. Neben dem Kassierer können nun alle 
Mitglieder des geschäftsführenden Vorstandes 
Bestellungen über dieses Konto tätigen.  

 

 I 
 
 
 
 
 
A 

Stefan 
 
 
 
 
 
Eduard 

Bewirtung bei Heimspielen 
 
Angeregt wird, interessierten Vertretern der Fußball-
Mannschaften für die Bewirtung bei Heimspielen Zugang 
zum Clubheim zu gewähren. Benötigt wird ein möglichst 
einfaches Abrechnungsverfahren (evtl. bargeldlos über 
paypal). Außerdem muss die Beschaffung geregelt 
werden. Nachgedacht werden soll auch über eine 
Beteiligung der Mannschaften am Erlös. 

 

 I 
 
 
 
B 

Eduard 
 
 
 
Vorstand 

Nutzung Vereinsheim 
 
Die auf 450€ festgelegte Miete für die Vermietung des 
Clubheims an Nicht-Mitglieder scheint eher 
abschreckend zu wirken und soll daher um 50€ auf 400€ 
gesenkt werden. 
 
Angeregt wird, das Clubheim für externe Gruppen zu 
öffnen. Die Modalitäten für eine solche Öffnung sind 
noch festzulegen.  
 
Bereits zugesagt ist die Nutzung durch die Grundschule 
am 28.06.2024 (Freitag) nachmittags.   

 

Themen 

 I Stefan Archivsystem Homepage 
 
Der Verein kann künftig microsoft office 365 
kostenfrei nutzen. Stefan hat außerdem im 
passwortgeschützten Bereich der Homepage mit 
OneDrive ein Archivsystem mit einem 
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Speichervolumen von 1 TByte eingerichtet.  
 
Das Archivsystem ist für alle Mitglieder des 
erweiterten Vorstandes zugänglich und kann zur 
zentralen Ablage von Dokumenten genutzt werden. 

 I Andreas Digitalisierung des Breitensports 
 
Es soll geprüft werden, ob es eine Förderung gibt, 
durch die die geschäftsführenden Mitglieder mit 
Notebooks oder Tablets ausgestattet werden 
können 

 

 I Andreas Nachfolger 1.Vorsitzender 
 
Andreas scheidet zur nächsten JHV als 
1.Vorsitzender aus dem Vorstand aus. Im Sommer 
soll dies über eine Pressemitteilung bekannt 
gemacht werden. Es wird jetzt bereits nach einem 
geeigneten Nachfolger gesucht. 

 

 I Andreas Aktion gegen Rassismus 
 
Die Dülmener Vereine haben eine Aktion gegen 
Rassismus und Diskriminierung gestartet. Hierzu 
wurde u.a. ein Banner erstellt, welches von den 
Dülmener Vereinen z.B. bei Veranstaltungen 
eingesetzt werden kann. Es wird noch überlegt ob 
eine Bande eine entsprechende Bande angebracht 
werden soll. 

 

 I Andreas Sperrung CBG Halle 
 
Die CBG Halle wird vom 01.04.2024 bis 
voraussichtlich Ende der Sommerferien 2025 
wegen Sanierungsarbeiten gesperrt werden. 
Die Vereine werden auf andere Hallen umgesiedelt. 
Angeregt wird, zu prüfen, ob die McArena in Rödder 
in diesen Zeitraum zu Sonderkonditionen genutzt 
werden kann. Dies soll mit zum nächsten Treffen 
der Dülmener Vereine genommen werden. 
Die Fußball-Stadtmeisterschaften werden 2024 in 
Buldern stattfinden. 

 

 I Andreas Haushaltssperre 
 
Der Stadtsportring berichtete, dass die Förderungen 
für alle Projekte, die bei der Stadt beantragt worden 
sind, zurückgesetzt wurden, bzw. im Rahmen der 
Aufstellung des Haushaltes 2024 erneut geprüft 
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werden. 

 I Stefan Tag der offenen Tür 
 
Um dem Mitliederschwund entgegenzuwirken und die 
Angebote im Dorf besser bekannt zu machen, regt 
Stefan an, im kommenden Jahr einen Tag der offenen 
Tür durchzuführen, an dem alle Hausdülmener Vereine 
teilnehmen und sich vorstellen können.  
 

 

 I Andreas Neujahresempfang 
 
Es wurden verschiedene Vorschläge für einen 
Neujahresempfang erörtert. Folgende Ideen sollen 
konkretisiert werden: 
Kochkurs in der Großen Teichsmühle = Andreas 
Workshop übers WE in Hachen = Stefan 
Brauereibesichtigung bei Krombacher, inkl. Bus = 
Eduard 

 

Termine 

   Die nächsten Sitzungen finden statt: 
 
04.01.24  18.30 Uhr  Vereinsheim 
01.02.24  18:30 Uhr  Vereinsheim 
01.03.24  18:30 Uhr  Vereinsheim 
04.04.24  18:30 Uhr  Vereinsheim 
02.05.24  18:30 Uhr  Vereinsheim 
07.06.24  18:30 Uhr  Vereinsheim 
 
Weitere Termine: 
22.12.2023 – 16.00 Uhr Jugendversammlung  
19.03.2023 – 19.00 Uhr Treffen der Dülmener Vereine in          
Rorup 

 

Unterschriften  

Erstellt: Für die Richtigkeit  

Protokollführer   

Name: Anja Gerwens 
Datum: 18.12.2023 
Telefon: 02594/8931899 
E-Mail: anja_gerwens@web.de 

Name: 
Datum: 
Telefon: 
E-Mail: 

 

   

 


